

# Kreis Roth

## Partnerprogramm endet

**[9.9.2004] Der Landkreis Roth ist bisher auf einer Partner-Plattform im Internet präsent. Das soll sich im nächsten Jahr ändern: Dann geht die neue Website der fränkischen Kommune online.**

Das Landratsamt Roth wird zum Ende des Jahres mit einem eigenständigen Internetauftritt online gehen. Dieser Auftritt löst die bisherige Internetpräsenz des Landkreises auf der Plattform "roth.de - Partner der Region" ab. Mit der Umstellung auf eine neue technologische Basis will der Landkreis nicht nur Kosten sparen, sondern unabhängig von einem Dienstleister Inhalte schneller ändern, aktualisieren und organisieren. Außerdem soll sich die Webseite an den Richtlinien des Bundesbehindertengleichstellungsgesetzes (BITV) orientieren und damit barrierefrei zugänglich sein. Der Relaunch der Website ist für den Landkreis Roth nur ein erster Schritt. Mittelfristig sind weitere Aktivitäten im Bereich E-Government geplant. Den Bürgern sollen Dienstleistungen des Landratsamtes über das Netz angeboten werden. Neben der Erhöhung der Servicequalität für den Bürger sollen auch hier Einsparungen erzielt werden. (a)

<http://www.roth.de>

Stichwörter: Portale, Landkreis Roth, Roth, Bayern, CMS, Content-Management-System, Content Management

---

**Quelle:** [www.kommune21.de](http://www.kommune21.de)